
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 107
08 de marzo de 2016

Con gran éxito se inauguró la Clínica de Simulación Médica y Robótica

Autoridades de la Universidad Central del Ecuador junto a medios de comunicación y la comunidad centralina se dieron cita en la Facultad de Ciencias Médicas para recorrer la Clínica de Simulación Médica y Robótica y conocer los enormes avances tecnológicos que ha realizado la institución de educación superior en pro de la mejora de la salud de los ecuatorianos.

Con la frase: "Somos inteligentes, capaces y estamos dispuestos permanentemente a mejorar", el doctor Ángel Alarcón coordinador de la Clínica explicó el reto que significó para varios docentes la creación de un centro que permita a los estudiantes de las diferentes carreras de la facultad, capacitarse con naves de simulación con el objetivo de adquirir experticia a la hora de ingresar a un hospital real, puesto que la Universidad Central del Ecuador aporta con el mayor número de profesionales al sistema nacional de salud.

El doctor Fernando Sempértegui, Ph.D, rector del Alma Mater destacó que la inspiración de la clínica es la primacía ética de la vida y del cuerpo humano como sede de una criatura inteligente, al cual los futuros profesionales se acercarán posterior a vivir la experiencia de simulación de la mano de la tecnología, para no dar lugar al error y preservar la dignidad de los pacientes.

Es así como la casa de estudios genera una nueva manera de relacionarse con los estudiantes y con el conocimiento, haciendo de la enseñanza médica un momento revolucionario. La clínica de simulación tiene el potencial de atender a los educandos en dos franjas de pregrado de 07:00 a 13:00 y de posgrado de 16:00 a 22:00. D.V

